



## BESOK DCT DIUMUMKAN

# Jumlah Caleg Mundur Bertambah

**YOGYA (KR)** - Jumlah calon anggota legislatif (Caleg) yang mengundurkan diri terus bertambah. Semula jumlah caleg yang mundur di Kota Yogyakarta sebanyak 3 orang, bertambah menjadi 4 orang. Sedangkan Caleg Propinsi DIY, semula mundur hanya 1 orang, bertambah menjadi 2 orang.

Menurut Ketua KPU Kota Yogya yang baru saja dilantik, Nasrullah SH SAg MCL dan anggota Aan Kurniasih SH di Kantor KPU Kota, Rabu (29/10), dengan pengunduran diri ini, maka akan mengurangi total jumlah Caleg Kota. Sesuai rencana, Daftar Calon Tetap (DCT) anggota legislatif akan diumumkan Jumat (31/10) besok. Untuk Kota Yogyakarta, ada 525 caleg dari 32 parpol yang akan diumumkan menjadi DCT. Sejak penetapan DCS hingga menjelang penetapan DCT ini terdapat 4 caleg yang mengundurkan diri. Yaitu 2 dari Partai Demokrasi Kebangsaan (PDK). Kemudian 1 caleg dari Partai Demokrat, diketahui menjadi caleg ganda, tidak hanya mencalonkan diri di Kota Yogya namun juga di Ternate, sehingga namanya juga dicoret. Serta terakhir 1 caleg dari Partai Golkar juga men-

gundurkan diri, tanpa menyebutkan sebab yang jelas, hanya menuliskan mundur karena alasan pribadi. "Dikurangi yang dicoret dan mengundurkan diri, total untuk DCT Kota Yogyakarta ada sejumlah 525 caleg dari 32 parpol. Kalau sejak awal pencalegan, total terdapat 16 caleg yang dicoret dari daftar," ungkapnya.

Dikatakan Nasrullah, rapat pleno pengesahan DCT dilaksanakan Kamis (30/10), sehingga pada 31 Oktober nanti sudah dapat diumumkan siapa-siapa saja yang masuk dalam DCT Kota. "Menjelang pleno, semua parpol memang sengaja kami undang untuk memberikan paraf pada lembaran DCT untuk pematapan. Yang membubuhkan paraf bisa pimpinan parpol atau pengurusnya," tuturnya.

Mengenai keterwakilan

perempuan, Nasrullah mengatakan secara keseluruhan telah memenuhi kuota 30 persen. Namun diakui masih ada 1-2 parpol yang tidak dapat memenuhinya. "Nanti jika DCT telah resmi disahkan, akan kami umumkan secara gamblang," ujarnya.

Dihubungi terpisah, Kabid Kegiatan Teknis dan Penyelenggaraan Pemilu KPU DIY, Nanang Rusli, semula jumlah Caleg yang mundur untuk Propinsi DIY hanya 1 orang, yakni dari PKNU. Tetapi kemudian jumlahnya bertambah 1 orang lagi, sama dari PKNU. "Jadi total yang mundur 2 orang. Keduanya ditarik oleh partai," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Nanang juga mengemukakan adanya 301 Caleg yang memiliki nama sama. Mereka tersebar di DCS Kabupaten/Kota dan DCS Propinsi DIY. "Kami kemudian melaku-

kukan pengecekan. Ternyata ke-301 nama tersebut, orangnya berbeda-beda. Ada kesamaan nama, tetapi beda orangnya," ujar Nanang.

Misalnya, untuk nama Ngadimin, pihaknya menemukan ada 4 nama. Namun dari alamat maupun bentuk fisik, berbeda. Langkah melakukan pengecekan nama-nama Caleg se-DIY, terkait dalam upaya menjaga kemungkinan terburuk, yakni nama dan orangnya sama dalam daftar Caleg.

Sementara itu guna mengantisipasi kerawanan yang mungkin terjadi pada masa kampanye Pemilu Legislatif, Polda DIY bekerja sama dengan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) DIY, segera membentuk sentra pelayanan Penegakan Hukum Terpadu (Dankumdu). Langkah itu diambil, mengingat kampanye dengan metode rapat umum dengan mengerahkan sejumlah massa, disinyalir rawan dengan pelanggaran maupun tindak pidana.

"Setelah berjalan beberapa bulan, kami menilai saat kampanye dengan pengurangan massa itulah yang paling rawan. Karena itu kami tengah menjalin kerja sama dengan pihak Polda DIY untuk mengantisipasi kerawanan yang mungkin terjadi," terang Kepala Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penegakan Hukum Panwaslu DIY Endang Wihdaningtyas, usai audiensi dengan Kapolda DIY Brigjen Pol Untung S Radjab, Rabu (29/10). (Ret/Jon\*/-6)-z

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

Tembusan Kepada Yth :

INSTANSI	NILAI BERITA	SIFAT	TINDAK LANJUT
1. ....	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat segera	<input type="checkbox"/> Untuk dit...
2. <b>KPUD Kota</b>	<input type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk dit...
3. ....			
4. ....			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005